



**Nombre del alumno: Carlos Robinson
Sánchez López**

Nombre del profesor: Malaquías García Pérez

Licenciatura: ciencias de la educación

Materia: administración educativa

**Nombre del trabajo: dimensión administrativa
financiera**

Ocosingo, Chiapas a 20 de noviembre del 2021.

ÍNDICE

INTRODUCCIÓN.....	2
UNIDAD II. DIMENSIÓN ADMINISTRATIVA FINANCIERA.....	4
ANÁLISIS SOBRE LA IMPORTANCIA SOBRE LA ADMINISTRACIÓN FINANCIERA ...	6
CONCLUSIÓN.....	9
BIBLIOGRAFÍA.....	10

INTRODUCCIÓN

La administración financiera, como su nombre lo dice, es la disciplina que se encarga de planificar, organizar y controlar los recursos financieros de la empresa; sobre la misma recae la responsabilidad de la toma de decisiones sobre inversiones, ahorros, financiaciones y presupuestos de todos los departamentos de la organización.

En este apartado se dará a conocer sobre la importancia de la administración educativa considerando en primer lugar el nivel al que están dirigidos; si bien puede haber muchas dimensiones en común en todos los niveles.

Podemos saber que la importancia de la administración financiera en cualquier institución pública abarca todos los recursos financieros, mobiliario y personal gracias a ella cada una de las partes funge como un todo. Así mismo el personal debe contar con todos los recursos para el desenvolvimiento en su labor como lo es desde su reclutamiento y selección hasta llegar a pertenecer parte de la institución y recibir prestaciones, la institución debe contar con todos los implementos para el desempeño de su labor regida por una serie de normas.

Una vez que la institución termina de formar al educando debe permitirle una formación continua. Los egresados de la institución son parte de la promoción y calidad de la misma institución.

UNIDAD II. DIMENSIÓN ADMINISTRATIVA FINANCIERA

Dentro de la administración de una empresa encontramos dos actividades que son:

- La administrativa propiamente dicha, que tiene la función de planear, organizar, integrar los recursos, dirigir y controlar, de la cual hablaremos más adelante. Y la segunda, es:

-La operacional, y su función principal abarca la operación diaria de la empresa. Las operaciones dentro de la empresa dependerán de del rubro de la misma, la empresa se divide en dos: la industrial y la de servicios.

En este caso, la empresa educativa tiene la función de servicios, porque presta o genera en la población a la que se dirige, un bien intangible; es decir, la educación no la podemos palpar en el sentido táctil, pero si percibimos su servicio por medio del desarrollo de las conductas y el aprendizaje del individuo.

Dentro de las funciones de una empresa de servicio tenemos varias que la conforman, como son el área de compras, de comercialización, finanzas, de personal, de oficina, etc. que se ocupan de la operatividad de la misma.

La función del área de finanzas es lograr y mantener la liquidez, como las ganancias de la empresa. Comenzaremos por comprender el área de los recursos financieros, comprenderemos su importancia y manejo para el beneficio de la empresa educativa. El área financiera es encargada del control económico mediante llevar un control contable que podemos conocer a través de dos grandes rubros.

Uno es el sistema escolar o de carácter estatal debido a la subvención y aportaciones como: presupuestos para educación, para obras, construcciones y reparaciones, para profesores, alumnos con becas, etc. El segundo es el de la propia institución como pueden ser cuotas, comedor, transporte escolar, internado y fondos de la asociación de padres de familia, etc.

Estas entradas y salidas de recursos financieros debe ser registradas y controladas por una junta económica, presidida por el director del plantel, profesores, alumnos y padres de familia, en caso de una institución pública, en el de la privada, debe ser comprendida por una junta de socios directivos y área contable.

El área contable tiene como misión esclarecer el uso de los recursos económicos. Trabaja a partir de una organización específica, es decir, por medio del análisis de ganancias y gastos, como en el balance de cuentas o contabilidad patrimonial, debe revisar los bienes materiales e inmateriales que conforman el patrimonio de la institución, éste se divide en económico, el cual supone la valoración de todos los bienes y derechos que dispone la institución a los que se les denomina activos.

Y los financieros, que son el las deudas y obligaciones que contrae la institución con proveedores, acreedores, cuentas por pagar, etc., a lo que se le denomina pasivo.

ANÁLISIS SOBRE LA IMPORTANCIA SOBRE LA ADMINISTRACIÓN FINANCIERA

Dentro de la dinámica de la administración, nos encontramos con la contabilidad de gestión, encargada de controlar y sistematizar el patrimonio de la misma y la dinámica de estas entradas y salidas como bien antes mencionado veremos como como se ejerce la administrativa y operacional y como futuro docente, tengo que saber las bases necesarias de saber en caminar, todo aquello que se pueda, dirigir, integrar y controlar, etc.

Una parte importante del área de la administración financiera es la de compras y gastos, en la cual se hace la adquisición de bienes materiales e inmateriales para el buen funcionamiento de la empresa, en esta se hace la compra de material didáctico, libros de texto, y material fungible. Y en gastos como los de personal, financieros, impuestos, transporte y diversos. Abarca dentro de lo operacional, ya que las necesidades son diarias.

El análisis dentro de la dimensión de la administración y la propuesta de trabajo para poder llevarla a cabo, donde todo ello es un proceso necesario y vital en la vida de las empresas y en la educación, por cuanto permite a las directivas diagnosticar cada situación, ya sea económica y financiera dentro de lo que se participa, donde se tiene que brindar información de utilidad para la toma de decisiones.

Es por ello que como futuro docente o administrador, debo llevar a cabo lo anterior, como proponer y poder ejecutar las actividades dentro de la institución, de una manera precisa y adecuada a modo que se cumpla los propósitos, sin perder de vista la misión y la visión.

También debo de saber y ser consciente de que en ocasiones habrá momentos de complejidad es por ello que es necesario tener en cuenta que existen las leyes que desenmascaran a los diferentes tipos de sociedad como son: el civil y el

mercantil, pero para poder solventar una situación, primero necesitamos saber que es una sociedad desde la perspectiva jurídica.

Como cuando un individuo forma una empresa se corre el riesgo y dificultades financieras por sí mismo, todo recae en sus manos al ser dueño o propietario de manera exclusiva, lo que implica que pierda hasta su propio patrimonio.

Es por esta razón que ir con los gastos e inversiones en partes iguales. Surge por tanto la figura de sociedad mercantil, en donde es importante legitimar y generar derechos y obligaciones de las partes que forman a la organización empresarial.

Y esto no solo aplica en el ámbito empresarial si no también en el ámbito educativo

Como bien sabemos que la educación administrativa que se encarga de presupuestar desde la construcción, hasta la cantidad de docentes y alumnos que acapara la institución, es por ello que no debemos dejar pasar por desapercibido de que pueden pasar percances y hasta problemas de mayor complejidad, por eso es necesario saber las leyes que amparan y rigen sobre ella.

La administrativa como punto de análisis anterior, se encarga los de recursos humanos, que consiste en planear, organizar, desarrollar, coordinar y controlar técnicas capaces de promover el desempeño eficiente del personal, al mismo tiempo que la organización representa el medio que permite a las personas que colaboraron en ella alcanzar los objetivos individuales relacionados directa o indirectamente con el trabajo.

Donde hace que se cumpla con el perfil deseado del recurso humano. El objetivo de esta área es la de regular de manera justa y científica a las diferentes fases de las relaciones de trabajo en la organización, para promover al máximo el mejoramiento de sus servicios y bienes de producción o servicio.

Ahora bien dentro del factor humano es la relacionada con la capacitación, tiene que, como área de manejo de personal, estar pendiente de que la labor de los recursos humanos sea eficiente, si detecta fallas por carencia de instrucción y

capacitación, debe generar el aprendizaje necesario para cubrir con los procesos que retienen el mejor potencial de la plantilla laboral.

En cuestión del personal docente, sabemos que dentro de toda profesión es necesaria la continua capacitación de modelos educativos, medios, usos de tecnología, de materiales didácticos, etc., Por lo que el área docente como la administrativa tiene la necesidad constante de prepararse.

La administración financiera se encarga de pagar los gastos tanto como la encargada de controlar, administrar, planear, detectar, reparar, mantener y adquirir los elementos computacionales necesarios para el funcionamiento de los equipos de oficina, aulas y laboratorios que requiera la institución o empresa.

CONCLUSIÓN

El epílogo de la actividad, es el proceso mediante el cual se regulan las actividades desempeñadas por los sectores tanto privado como público, en materia de salud, medio ambiente, seguridad al usuario, información comercial, prácticas de comercio, industrial y laboral a través del cual se establecen la terminología, la clasificación de las diferentes ramas de la administración financiera, podemos que tiene una amplia gama responsabilidades y sobre todo la manera en cómo se puede manejar cada uno de ello.

Se trata de un gran compromiso y responsabilidad, como bien ya sabemos que los principios básicos en el proceso de normalización son: representatividad, consenso, consulta pública, modificación y actualización. Como también la operación diría de las actividades y las gestiones de recursos, se replantea constantemente, para poder llevar a cabo un buen margen de gastos y gestión.

La actividad normalizadora se entiende como la consolidación del conocimiento que es recabado a través de consultas realizadas entre expertos de una rama o actividad productiva.

BIBLIOGRAFÍA

Reyes, A. (2016). *Normalizacion Nacional y Administrativa Financiera*. Del Cuauhtemoc, Mexico D.F: Comunidad de negocios.

<https://fad.unsa.edu.pe/bancayseguros/wp-content/uploads/sites/4/2019/03/fundamentos-de-administracion-financiera-13-van-horne.pdf>

<https://www.gerencie.com/analisis-de-estados-financieros.html>